

## Condecoraciones en el Sector educacional

Categoría: Educación

Publicado: Lunes, 04 Diciembre 2017 16:24

Escrito por Dirección Provincial de Educación

Visto: 9467

---



Reconocer y enaltecer la labor de los educadores por su consagración e incondicional entrega a la formación de las nuevas generaciones es una prioridad de la Dirección Provincial de Educación. En el 2017 se aprobó la entrega de la Distinción “Por la Educación cubana” a 121, “José Tey” 14 y Frank País de segundo grado 1 a educadores y cuadros

¡Felicidades educadores!